
地域包括支援センター
🌸展勝地🌸
6月活動の様子



🌸岩手県民長寿文化祭🌸
第34回作品展に出展

🌸日 時：令和3年6月3日（金）～6月５日（日）

10時～17時

🌸場 所：盛岡市民文化ホール（マリオス）

4階展示ホール

🌸参加者：包括展勝地圏域内高齢者が出展

🌸内 容：高齢者の健康保持増進、生きがいの高揚を図

るための事業。ねんりんピックかながわ2022美術

展への出品作品で選考会を兼ねての作品展です。



🌸立花茶屋🌸

🌸日 時：令和4年6月７日（火）10：00～

🌸場 所：立花珊瑚橋バス停にて

🌸内 容：自治会の皆さん6人が雨の中、わかめや

煮干しなどの販売をしておりました。（雨のため

野菜の販売無し）

雨の中でも皆さんのはつらつした明るい笑顔と

笑い声は周囲を明るく照らしているようでした



🌸立花コーラス🌸
🌸日 時：令和4年6月8日（水）13：30～

🌸場 所：立花地区交流センター

🌸参加者：15名

🌸内 容：地元ピアノ講師田中さんの伴奏で皆さんいろいろ

な曲を歌っていましたそのレパートリーの多さにビックリ！

歌の中には北上市市民歌「きらめいて」も含まれていました。

歌うことを楽しんでいる雰囲気がしっかりと伝わってきました。



🌸くちない いきいきクラブ🌸

🌸日 時：令和4年6月９日（木）10：00～

🌸場 所：口内地区交流センター

🌸参加者：21名

🌸内 容：体力測定をおこなっており、

「こんなに元気になったよ」と片足立ちを

見せて下さいました。



小地域ネットワーク会議
🌸更木地区🌸

🌸日 時：令和4年6月14日（火）10：30～

🌸場 所：更木地区交流センター

🌸参加者：16名

🌸内 容：現状確認をおこない、新規対象

者または解除者についての話し合いに参加

しました。

その他見守りについての定義、買い物や

移動手段についての地域課題について話

し合いました。



🌸第1回さくらネットミーティング🌸
主任介護支援専門員と課題ついて

話し合う会

🌸日 時：令和4年6月15日（水）10：00～

🌸場 所：地域包括支援センター展勝地

地域交流ホール

🌸参加者：８名

🌸内 容：地域の主任介護支援専門員さんとケアマネジメ

ントにおける課題、地域課題について意見を出し

合い、今後どのように検討していくか等話し合い

ました。

特にも新型コロナウイルス感染症防止対策を講じ

たケアマネジメントの苦慮した話を聞き、検討

について急務と感じました。

その他、権利擁護、生活困窮、認知症、

山間部の地域資源の問題なども課題抽出

されました。



🌸黒岩お茶っこ飲み会🌸

🌸日 時：令和4年6月16日（木）10：30～

🌸場 所：黒岩まんなか広場

🌸参加者：12名

🌸内 容：及川正男さんの講話。地域の史跡や

歴史、神楽などのお話、最近の社会情

勢を、方言を交えながらおもしろく

話されていました。

最後に方言の歌を披露。その流暢さ

はまるで英語の歌を聴いているよ

うでした。



🌸立花生協団地🌸
お元気会

🌸日 時：令和4年6月22日（水）10：00～

🌸場 所：生協団地公民館

🌸参加者：9名

🌸内 容：山田所長による「感染症から身を守る3本の柱」の

講話。その後コグニサイズをおこない、グループごとに

リズムに合わせて食べ物の名前を挙げていきました。

質問コーナーでは「認知症と加齢によるもの忘れの

違いは？」「なかなか便秘が治らない」「認知症

の方への対応」等質問が絶え間なく寄せられま

した。



小地域ネットワーク会議
🌸立花地区🌸

🌸日 時：令和4年6月29日（水）10：30～

🌸場 所：立花地区交流センター

🌸参加者：20名

🌸内 容：現状確認をおこない、新規対象

者または解除者についての話し合いに参加

しました。

その他一人暮らし高齢者が増えてきてい

ることや、難聴の高齢者との関りが難

しい等の課題が挙げられました。



🌸資源調査🌸
景観資産編

🌸場 所：立花吉内地区

🌸東光水（討攻水）特効の由来

この水を用いて薬を飲めば諸病の平癒

すること真に神翁の告ぐる如し（天皇の勅使）



🌸資源調査🌸キッチン編
なないろキッチン

🌸場 所：二子町川端地内

🌸今年4月にオープンした「なないろキッチン」

店主の栄養士八重樫優美さんの手作りお惣菜。

テイクアウト以外にも、妊産婦さんや農繁期で食事

作りが大変な方に配達も行っております。

助産師のお母様が隣接する助産院で妊産婦、育児

相談など行っています。

こあがり和室では、予約なしでも地域の人が利用で

きるスペースにしていきたいと話されていました。



🌸６月は資源調査、小地域ネットワーク会議等地域の皆さんとお
話する機会をたくさんいただきました。今後も地域の皆さんとの
対話を大切に活動して参ります🌸


